

A **Allai-Béy**, les Serbes pillèrent tout le village et incendièrent 65 maisons ; ils massacrèrent les nommés : Ibrahim, Zéinel Dalip, Salih Ahmet, Ali Sélim, Haïdar Chaban et son frère Haïreddin, Haïreddin Moutché, Ali Osman, Numan Elmas, Séfédin Sélim, Zéinel Saïp, Salih Souléyman, Fazli Abbas, ainsi que les femmes Chamé, Qamilé, Alié, Nime-tallah, Hibé, Zaïdé, Fatimé et une fillette de cinq ans.

Tout le bétail surpris soit dans le village, soit dans les pâturages, a été enlevé.

A **Avalan**, le village fut saccagé et 4 maisons incendiées ; le notable Ismaïl Ismaïl fut égorgé et le bétail surpris, soit 99 moutons, 6 chevaux et un âne, fut enlevé.

A **Tchaka**, après le pillage du village, 9 maisons furent incendiées. Des habitants de ce village, les Serbes tuèrent à coups de baïonnette les nommés : Béchir Rustém, Husséin Abbas, Chahin Numan et Zéinoullah.

Ils enlevèrent en outre 13 bêtes à cornes.

A **Kuvatitcha**, le village tout entier a été mis à sac et 32 maisons furent incendiées ; les nommés Elias Daout, Noureddin Nourtché, Salih Osman et Zéinel Troza furent massacrés.

Les Serbes enlevèrent 2 bœufs, 30 moutons et 9 vaches.

A **Blata supérieure**, le village tout entier fut pillé, 18 maisons ont été incendiées. Abdul Aziz et Abdurrahman furent les seules victimes des Serbes. En outre 42 moutons et 2 chevaux furent enlevés.

A **Blata inférieure**, après le pillage, le feu réduisit en cendres 25 maisons ; le nommé Ali-Blata avec ses deux fils moururent dans les flammes.

Les Serbes emportèrent en outre 30 moutons, 4 vaches et 3 chevaux.

A **Léchan**, après le pillage, le village entier fut incendié et tout le bétail surpris dans les étables ou dans les pâturages fut enlevé.